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塩竈市教育委員会定例会会議録 

◆日 時   令和元年 6月 28日（金） 午後 1時 30分～午後 3時 30分 

 

◆場 所   壱番館庁舎３階 共用会議室 

 

◆出席委員 

教 育 長 髙 橋  睦 麿 教育長職務代理者 柴田 仁市郎  

委 員 太 田  忍 委 員 池 野  暢 子 

委 員 佐 浦  弘 一   

 

◆事務局 

教 育 部 長 阿 部  光 浩 教 育 部 次 長 本 田  幹 枝 

教育総務課長  佐 藤  聡 志 学校教育課長  遠 山  勝 治 

生涯学習課長  伊 藤  英 史 市民交流センター館長 井 上  靖 浩 

教育総務課総務係長 中 村  顕 介 教育総務課主査 星 井  絵 名 

教育総務課主事 庄子  ひかり   

 

◆定例会次第 

1 開会 

2 前回会議録承認 

3 会議録署名委員の指名 

4 教育長報告 

① 第 2回仙台管内教育委員会教育長会議について 

② 本市の教育活動の状況について 

5 教育部長報告 

① 市議会定例会等について 

6 専決処分報告 

① 令和元年度塩竈市一般会計補正予算のうち教育に関する事務にかかる部分  

② 消費税率及び地方消費税率の引上げに伴う関係条例の整備に関する条例 

③ 工事請負契約の締結について 

④ 塩竈市文化財保護審議会の委員の委嘱について 

7 その他報告 

① 令和元年度塩竈市いじめ問題対策連絡協議会の概要について 

② 令和元年度第１回塩竈市いじめ防止等対策委員会の概要について 

③ 塩竈市スポーツ推進委員の委嘱について 

8 閉会 



1 開会 午後 1時 30分 

 

 

2 前回会議録委員の署名 

柴田委員から報告、承認 

 

 

3 会議録署名委員の指名 

太田委員と池野委員を指名 

 

 

4 教育長報告 

(1)髙橋教育長から、以下のことについて報告 

① 第 2回仙台管内教育委員会教育長会議について 

② 本市の教育活動の状況について 

 

 

〔主な質疑〕 

・佐浦委員 

人事評価制度について、処遇への反映との記載があるが、どのようなものか。 

・髙橋教育長 

Ｓ～Ｄの５段階評価となり、昇給および賞与の支給割合へ反映がなされてい

る。 

 

・太田委員 

6/24の授業研究会を見学させていただいたが、大変素晴らしかった。先生が

一生懸命であったし、子どもたちも真剣であった。 

・佐浦委員 

子どもたちが集中して授業に取り組んでいる姿勢が見られた。 

・髙橋教育長 

外部から講師を招き、いい授業を見ることが教員の力をつけることだと認識

している。 

 

 

5 教育部長報告 

(1)阿部教育部長から、以下のことについて報告 

① 市議会定例会等について 



 

〔主な質疑〕 

・柴田委員 

オリンピック・パラリンピック・ムーブメントの概要を。 

・遠山学校教育課長 

来年開催のオリンピック・パラリンピックの機運を高めるための事業。本市

では２つの中学校が選出され、障がい者スポーツについての講演等を予定し

ている 

 

・佐浦委員 

 学校給食における経済的な理由による児童生徒の負担分約 4,200 万円を公費

で負担しているとのことだが、他市町村との比較してどうなのか。 

・遠山学校教育課長 

児童生徒全体の約 20%になっており、県内でも突出している。２番目の自治体

は約 14%である。 

 

・池野委員 

 「学びの共同体」の授業研究を見学したが、議員へは「学びの共同体」だけ

では伝わらないのではないか。市議会議員は見ているのか。 

・髙橋教育長 

 昨年は２名の議員が見学し、その議員は方針等を深くご理解いただき、お褒

めの言葉をいただいたところである。 

・遠山学校教育課長 

 授業改善を通して学力向上を図っているため、結果が出るまでに時間のかか

るプロセスを踏んでいる。今後の授業研究について、市議への案内をしていく。 

 

 

6 専決処分報告 

 (1)佐藤教育総務課長から、以下のことについて報告 

① 令和元年度塩竈市一般会計補正予算のうち教育に関する事務にかかる部分  

② 消費税率及び地方消費税率の引上げに伴う関係条例の整備に関する条例 

③ 工事請負契約の締結について 

 

〔主な質疑〕 

なし 

 

 



(２)伊藤生涯学習課長から、以下のことについて報告 

④ 塩竈市文化財保護審議会の委員の委嘱について 

 

〔主な質疑〕 

なし 

 

 

7 その他報告 

(1)遠山学校教育課長から、以下のことについて報告 

① 令和元年度塩竈市いじめ問題対策連絡協議会の概要について 

② 令和元年度第１回塩竈市いじめ防止等対策委員会の概要について 

 

(２)伊藤生涯学習課長から、以下のことについて報告 

③ 塩竈市スポーツ推進委員の委嘱について 

 

〔主な質疑〕 

・太田委員 

いじめ対策については、生きた対策がとれるような議論をしてほしい。 

・遠山学校教育課長 

より実務に近い現場の議論は「いじめ防止等対策委員会」で行っており、か

なり具体的は個別の議論も行っているところである。状況を第三者の視点で

助言いただけるスクールソーシャルワーカーの活用についても議論を行った。 

 

 

8 閉会 午後 3時 30分 

 

 

≪会議録署名委員≫ 

２番委員 

（太田委員） 

 

 

 

３番委員 

（池野委員） 


